Prière pour The Send

L'invitation, le 10 février 2022



Cette année, The Send (thesend.org) a planifié trois grands événements pour les jeunes sur le thème de la mission, au stade de Kansas City, en Norvège et en Argentine. Les organisateurs désirent voir Dieu déverser son Esprit lors de ces rassemblements, au travers de guérisons, de personnes sauvées, de délivrances et de miracles. Ils veulent voir des dizaines de milliers de personnes envoyées dans le champ de mission, et voir les églises s'enflammer à nouveau pour l'Évangile. Joignez-vous à l'initiative de prière de JEM appelée L'invitation et priez pour The Send. Prenez un moment pour prier, dès maintenant et priez également avec nous lors de notre journée de prière du 10 février.

Sujet suggéré et rédigé par l'équipe The Send. Photo : les participants à l'événement The Send enlèvent leurs chaussures en signe d'engagement à suivre Jésus là où il les conduit.

- 1. **Un mouvement qui prêche le salut:** prions que le voile de la laïcité soit déchiré et qu'une génération entière reconnaisse et rencontre l'amour du Messie, Jésus. Prions que les participants reçoivent une révélation de la Croix et de la puissance du sang que Jésus a versé pour eux.
- 2. **Un réveil spirituel pour le corps de Christ**: prions que l'église d'aujourd'hui se lève, remplie de l'Esprit de Dieu; qu'elle vive selon la Parole de Dieu, et suive Jésus de manière radicale.
- 3. **Un mouvement qui envoie:** prions que cette génération se lève et fasse avancer la Grande Mission sur la terre
- 4. Les rassemblements The Send de 2022: prions que les événements qui se passeront à Kansas City (le 14 mai), en Norvège (le 25 juin) et en Argentine (le 29 octobre) soient des moments décisifs pour rassembler une génération pour Jésus.

Passer à l'action:

- Enregistrez-vous et venez participer à The Send à Kansas City, en Norvège ou en Argentine: www.thesend.org
- Si vous ne pouvez pas venir en personne, organisez une «watch party».
- Joignez-vous au jeûne de 40 jours pour The Send, du 7 mars au 15 avril 2022: www.the send.org/fast.

Journal de prière

Prière pour les réfugiés afghans 2022:

- Une équipe de Nouvelle Zélande, de JEM Tauranga, a envoyé des images de leurs tableaux sur lesquels les membres du personnel avaient écrit leurs prières pour les réfugiés afghans. Une personne a écrit: « Réunir des familles, valoriser les jeunes hommes.» Une autre personne a écrit le Psaume 84:3-4.
- Une dame a prié pour les réfugiés afghans avec son église, pendant leurs réunions du vendredi, samedi et dimanche.

Répondre à L'invitation

Pour en savoir plus sur cette journée de prière de JEM, appelée L' invitation, rendezvous sur ywam.org/theinvitation. Faites-nous savoir comment vous avez prié sur prayer@ywam.org. Dites-nous également si vous souhaitez recommander un sujet de prière pour L'invitation. Enfin, si vous êtes un coordinateur de prière et que vous souhaitez être informé à l'avance du contenu de L'invitation, faites-le nous savoir.

